

## Curriculum Vitae

Dr. H. Catherine Davies

### Education

- 2015: PhD (magna cum laude), Free University of Berlin (first reader: Prof. Sebastian Conrad; second reader: Prof. Michaela Hampf)
- 2009: MA, Free University of Berlin (History and Philosophy)
- 2006: MA (distinction), University College London (European Thought)

### Employment

- From 10/2018: assistant professor (wissenschaftliche Oberassistentin), University of Zurich
- 08/2015–08/2018: assistant professor (wissenschaftliche Mitarbeiterin), FernUniversität in Hagen
- 01–08/2015: research fellow (wissenschaftliche Mitarbeiterin), Free University of Berlin
- 10/2013–03/2014: research fellow (wissenschaftliche Mitarbeiterin), Free University of Berlin

### Grants

- 2010–2013: graduate scholarship, German National Merit Foundation
- 09/10 2012: research scholarship, German Historical Institute Washington DC
- 03/04 2011: visiting fellowship, Wolfson College Cambridge funded by the German Academic Exchange Service
- 2005/2006: Marie-Curie-Fellowship funded by the European Commission
- 2003–2008: undergraduate scholarship, German National Merit Foundation

## Research Interests

- History of crime, especially of sexual violence
- History of capitalism, especially of financial markets
- History of globalization
- 19th and 20th century German history
- 19th century US history

## Publications

### Monograph

- *Transatlantic Speculations. Globalization and the Panics of 1873*. New York: Columbia University Press, 2018. (Reviewed in: *Journal of American History*, *Journal of Economic History*, *HSozKult*, *eh.net*, *Histoire@Politique*, *Journal of Modern History*, *Historische Zeitschrift*, *Traverse*, *Frankfurter Allgemeine Zeitung*, *The European Legacy*, *Vierteljahrschrift für Sozial- und Wirtschaftsgeschichte*.)

### Articles and book chapters

- Konkurrenz oder Koproduktion? Zur Erinnerung an Holocaust und Kolonialverbrechen, *Merkur*, September 2022, 83–93 (with Laetitia Lenel).
- James Fisk, Börsenfürst: transatlantische Perspektiven auf Börse und Spekulantentum um 1870, in: Jürgen Finger, Benjamin Möckel (eds.), *Ökonomie und Moral im langen 20. Jahrhundert. Eine Anthologie*, Göttingen: Wallstein, 2022, 98–107.
- 'Gastarbeiterkriminalität' und die Anfänge der Polizeilichen Kriminalstatistik in der frühen Bundesrepublik, *Geschichte und Gesellschaft* 47.3 (2021), 467–497.
- Gott, Natur, Markt. Semantiken von Wirtschaftskrisen in der zweiten Hälfte des 19. Jahrhunderts, *Jahrbuch für Wirtschaftsgeschichte* 61 (2020), 67–88.
- 'Mingled in an Almost Inextricable Confusion.' The Panics of 1873 and the Experience of Globalization, *Journal of Global History* 15.2 (2020), 291–303.
- Vor dem Brexit, *Merkur*, June 2019, 44–55.
- Adolf Eichmann hinter Glas, in: Alexandra Przyrembel, Claudia Scheel (eds.), *Europa und Erinnerung: Erinnerungsorte und Medien im 19. und 20. Jahrhundert*, Bielefeld: transcript, 2019, 173–185.
- Neoliberalismus, Demokratie und die supranationale Föderation, *Merkur*, December 2017, 50–57.
- Spekulation und Korruption. Zur Sozial- und Diskursgeschichte des Gründerkrachs und der Panic of 1873, *Archiv für Sozialgeschichte* 56 (2016), 173–192.
- Spreading Fear, Communicating Trust: Writing Letters and Telegrams During the Panic of 1873, *History and Technology* 32.2 (2016), 159–177.
- Papierschwindel und Börsenpanik. Der Gründerkrach von 1873 als Globalisierungsphänomen, *Merkur*, December 2012, 1178–1185.

- Zu Axel Honneths Kritik des romantischen Individualismus, in: Christoph Menke, Juliane Rebentisch (eds.), *Axel Honneth. Gerechtigkeit und Gesellschaft. Potsdamer Seminar*, Berlin: Berliner Wissenschafts-Verlag, 2008, 136–144.

### Book reviews

- Review of: Gerstle, Gary und Isaac, Joel (Hg.), *States of Exception in American History*, Chicago UP, 2020, *Neue Politische Literatur* 68.2 (2023), 222-224.
- Review of: Wolters, Laura, *Vom Antun und Erleiden. Eine Soziologie der Gruppenvergewaltigung*. Hamburg 2022, *soziopolis*, 04. 07. 2022.
- Review of: Buchner, Michael, *Spielregeln der Börse. Institutionen, Kultur und die Grundlagen des Wertpapierhandels in Berlin und London, ca. 1860–1914*. Tübingen 2019, *Zeitschrift für Neuere Rechtsgeschichte* 43.1/2 (2021), 140–142.
- Review of: Engel, Alexander, *Risikoökonomie. Eine Geschichte des Börsenterminhandels*. Frankfurt am Main 2021, *soziopolis*, 24. 06. 2021.
- Review of: Menning, Daniel, *Politik, Ökonomie und Aktienspekulation. „South Sea Bubble“ und Co. 1720*. Berlin 2020, *connections*, 21. 05. 2021.
- Review of: Radu, Robert: *Auguren des Geldes. Eine Kulturgeschichte des Finanzjournalismus in Deutschland, 1850-1914*. Göttingen 2017, *German History* 36.2 (2018), 282–284.
- *Ökonomie des Notbehelfs* [Review of: Suter, Mischa: *Rechtstrieb. Schulden und Vollstreckung im liberalen Kapitalismus*. Konstanz 2016] *Merkur*, February 2017, 65–70.
- Review of: Baker, Bruce E. und Barbara Hahn: *The Cotton Kings: Capitalism and Corruption in Turn-of-the-Century New York and New Orleans*. Oxford 2015, *Global Urban History*, 9. 03. 2016.
- Review of: Kaube, Jürgen: *Max Weber. Ein Leben zwischen den Epochen*. Berlin 2014, in: *H-Soz-Kult*, 12. 02. 2015, <<http://www.hsozkult.de/publicationreview/id/rezbuecher-23359>>.
- Review of: Wright, Robert E.: *Corporation Nation*. Philadelphia 2014, in: *H-Soz-Kult*, 29. 05. 2014, <<http://www.hsozkult.de/publicationreview/id/rezbuecher-22124>>.

### Study material

- *Geschichte des Finanzkapitalismus*, FernUniversität in Hagen, 2018, 130 pages.

### Translation

- Translation of: Gareth Stedman Jones: *Das kommunistische Manifest von Karl Marx und Friedrich Engels. Einleitung, Text, Kommentar*, München 2012.

### Miscellaneous

- *Gegen die Sprachlosigkeit. Als häusliche Gewalt einen Namen bekam: zur Geschichte der Frauenhaus-Bewegung*, *Geschichte der Gegenwart*, 12 December 2019, <https://geschichtedergegenwart.ch/gegen-die-sprachlosigkeit-als-haeusliche-gewalt-einen-namen-bekam-zur-geschichte-der-frauenhaus-bewegung/>

- Berlin, 1873: A New Imperial Center and a Transatlantic Financial Crisis, *Global Urban History*, 25. 01. 2016, <https://globalurbanhistory.com/2016/01/25/berlin-1873-a-new-imperial-center-and-a-transatlantic-financial-crisis/>

## Conference organisation

- Die „Natur der Sache“. Herstellung von Geschlecht und Ökonomie im 19. Jahrhundert, Panel at the 22nd Schweizerische Geschichtstage, June 2022 (with Matthias Ruoss (Zurich))
- Gewaltkriminalität in der Zeitgeschichte, digital workshop, University of Zurich, 04. 06. 2021 (with Jonas Gloor).
- Deutungskämpfe um historische Gewalt. Heterogenität eines Begriffs und einer Praxis, panel at the 53<sup>rd</sup> Historikertag, Munich/online, 6 October 2021 (with Nicola Camilleri)

## Talks and presentations

- The West German Women's Movement and its Influence on Criminal Law, Workshop „A History of Constant Reform: Crime and Punishment in the Twentieth Century“, University of Fribourg, 6–7 June 2023, convenors: Alix Heiniger, Maurice Cottier.
- Kampf um Anerkennung: Strafrecht und Vergewaltigung, 1973–1997, autonomous lecture series „Gewalt und Körper – Dimensionen sexualisierter Gewalt“, Universität Kassel, 16 May 2023 (online).
- Unsicherheit, Ungleichheit und Geschlecht. Überlegungen zu einer Geschichte des Neoliberalismus, job talk, Universität Basel, 14 March 2023.
- Sicherheit oder Selbstbestimmung? Die westdeutsche Bewegung gegen Gewalt gegen Frauen und ihr Verhältnis zum Staat, conference „(Un-)Sicherheit und (Un-)Gleichheit. Spannungs- und Wechselverhältnisse bei der Versicherheitlichung des Sozialen im 19. und 20. Jahrhundert“, Köln, 23–24 February 2023 (convenors: Marcus Böick, Eva-Maria Gajek).
- Ordnung der Geschlechter, Ordnung der Gewalt – Vergewaltigung als Politikum in der BRD, 1960er bis 1980er Jahre, Research Colloquium, Sonderforschungsbereich „Bedrohte Ordnungen“, Universität Tübingen, 20 January 2023.
- Angriff auf das ‚Ehegattenprivileg‘ – zur Auseinandersetzung über Vergewaltigung in der Ehe in der BRD bis 1997, Kolloquium „Familie und Verwandtschaft“, Isabel Heinemann, Elisabeth Timm, Silvia Schültermandl, Universität Münster, 12 January 2023.
- Eine Wissensgeschichte sexueller Gewalt, 1960er bis 1980er Jahre, 20 December 2022, Research Colloquium, Historisches Seminar, Universität Luzern.
- Populist Critiques of Finance in the Late 19th and Early 20th Century, conference „Political Economy for Everybody? Popularizing and Moralizing the Economy in Political Conflicts“, 22 – 2. September 2022, Zentrum für Zeithistorische Forschung Potsdam (convenors: Rüdiger Graf, Stefanie Middendorf).
- „Mingled in an Almost Inextricable Confusion“. Experiencing and Interpreting the Panics of 1873“, Keynote, 20<sup>th</sup> International Summer School of the Graduate School Global and Area Studies, Leipzig, 21 September 2022, Neudietendorf.
- Carceral Feminism Rejected? The West German Anti-Rape Movement and the Politics of Coalition Building in the 1980s, 14–16 July 2022, conference „Violence Against Women.

- Comparative and Historical Perspectives“, German Historical Institute London (Convenors: Jane Freeland, Christina von Hodenberg, Karen Shire, Sylvia Walby).
- Sexualisierte Gewalt – zeithistorische Perspektiven, conference „Strafrecht in der alten Bundesrepublik – Der Besondere Teil des Strafgesetzbuches“, 12–14 May 2022, Zentrum für Kulturwissenschaftliche Forschung, Fachbereich Rechtswissenschaft, University of Konstanz (Ausrichtung: Andreas Popp, Arnd Koch, Georg Steinberg).
  - Feministischer Aktivismus gegen Gewalt gegen Frauen in der BRD, 70er bis 90er Jahre, 12 April 2022, Research Seminar Prof. Fabian Klose, Prof. Habbo Knoch, Prof. Nicole Kramer, Prof. Ulrike Lindner, Prof. Ute Planert, University of Cologne.
  - Was ist 'politisch', was ist 'kriminell'? Deutungskämpfe um Gewalt zwischen Linksterrorismus und Frauenbewegung in den 1970er Jahren, 6 October 2021, 53<sup>rd</sup> Historikertag, Munich/online.
  - Feministische Rechtswissenschaft und das Problem der sexuellen Gewalt, 18 May 2021, Geschichtskontor, Prof. Monika Dommann, Prof. Martin Dusenberre, Prof. Gesine Krüger, Prof. Mathieu Leimgruber, Prof. Simon Teuscher, University of Zurich.
  - Transatlantic and comparative perspectives on financial crises in the second half of the 19th Century, Research Seminar of the Leibniz-Wissenschaftscampus and the Graduiertenschule für Ost- und Südosteuropastudien, University of Regensburg, 4 February 2021.
  - Eine Geschichte der sexuellen Gewalt in Westdeutschland, Research Seminar Prof. Thomas Mergel, Humboldt University Berlin, 16 December 2020.
  - Zur Geschichte der Frauenhaus-Bewegung, Historischer Verein St. Gallen, 2 December 2020.
  - Transatlantic speculations. Globalization and the Panics of 1873, Research Seminar Prof. Mary O'Sullivan, University of Geneva, 24 September 2020.
  - Criminal violence, crime statistics, and 'guest worker criminality' in the GDR and FRG, Workshop The Welfare State and Violence, 23–25 January 2020, University of Konstanz (convenors: Pavel Kolář, Rory Stewart).
  - Beyond producerism? Critiques of finance in the German labour movement, ca. 1871-1914, Workshop Markets and Morals: New Perspectives on Moral Economy in the Modern World, 4–5 October 2018, University of Konstanz (convenors: Laura Rischbieter, Frank Trentmann).
  - Mingled in an almost inextricable confusion. The panics of 1873 and the experience of globalization, 17 April 2018, Geschichtskontor, Prof. Monika Dommann, Prof. Martin Dusenberre, Prof. Gesine Krüger, Prof. Mathieu Leimgruber, Prof. Simon Teuscher, University of Zurich.
  - Krise, Finanzialisierung und globales Bewusstsein am Beispiel der Finanzkrisen von 1873 21 February 2018, Research Group Demokratie und Staatlichkeit, Hamburg Institute for Social Research.
  - Die Finanzkrisen von 1873 in vergleichender Perspektive, 11 July 2017, Research Colloquium, Prof. Werner Plumpe, University of Frankfurt am Main.
  - Eine Gesellschaftsgeschichte der Gewalt in Westdeutschland, 6 December 2016, Research Colloquium of the Historical Institute, FernUniversität in Hagen.
  - Gott, Natur, Markt – Semantiken von Wirtschaftskrisen in der zweiten Hälfte des neunzehnten Jahrhunderts, 21 September 2016, Historikertag (Meeting of the Association of German Historians), Hamburg.
  - The moral economy of a financial crisis: 1873 in Austria, Germany and the United States in a comparative perspective, 15 March 2016, Conference Moralizing Capitalism. Agents, Discourses, and Practices of Capitalism in the Modern Age (convenors: Stefan Berger, Alexandra Przyrembel), Berlin.

- Die Rationalisierung von Verlusten nach dem Gründerkrach, 8 April 2016, Workshop Nach dem Crash. Akteure und ihr Umgang mit Börsenblasen (convenors: Marlene Keßler, Rafael Streib, Renate Dürr), University of Tübingen.
- Die moralische Ökonomie der Finanzkrisen von 1873: Deutschland und die USA im Vergleich, 15 October 2015, Authors' Workshop Sozialgeschichte des Kapitalismus im 19. und 20. Jahrhundert, Friedrich Ebert Foundation, Bonn.
- Die Finanzkrisen von 1873. Zum Verhältnis von Ökonomie, (Kultur)geschichte und Transnationalität, 10 March 2015, Research Colloquium 19th and 20th century European History, Prof. Caroline Arni und Prof. Martin Lengwiler, University of Basel.
- 'We are isolated, cut off from abroad...'. Debating financial panics, contagion, and monetary entanglement in a post-panic world, 1873–1880, 30 May 2014, Workshop The Concept of a World Economy. Intellectual Histories (convenors: Dieter Plehwe, Quinn Slobodian), WZB Berlin.
- A transnational and comparative history of the Gründerkrach and the Panic of 1873, 5 May 2014, Global History Colloquium, Prof. Alexandra Przyrembel, Free University of Berlin.
- Spreading fear, communicating trust: writing letters and telegrams during the Panic of 1873, 24 July 2013, 24<sup>th</sup> International Congress of History of Science, Technology and Medicine, Manchester/UK.
- Did the Panic of 1873 breed global consciousness?, 29 March 2013, Workshop The Intellectual Foundations of Modern Communication and Commerce (convenors: Simone Müller, Heidi Tworek), Harvard University.
- Knowledge and the art of speculation in 19th century investment manuals, 26 January 2013, Conference Immoral Business? Perspectives on Speculation, Speculators, and Scandalous Profit (convenors: Cornelia Rauh, Karl-Christian Führer, Kim Christian Priemel), University of Hannover.
- Der Gründerkrach und die Panic of 1873 in transnationaler und vergleichender Perspektive, 16 January 2013, Social and Economic History Colloquium, Prof. Alexander Nützenadel, Humboldt University Berlin.
- Finanzjournalismus und transatlantische Kapitalströme um 1870, 17 October 2012, Research Colloquium, History Department, John F. Kennedy Institute, Prof. Gudrun Löhner, Free University of Berlin.
- Investing in the 19<sup>th</sup> century financial market place: the role of financial information, trust, and emotions, 29 July 2012, Conference Emotions and Capitalism (convenors: Christoph Conrad, Anne Schmidt), Max Planck Institute for Human Development, Berlin.
- 1873: Globalgeschichte einer Börsenpanik, 15 June 2012, Graduate Student Forum of the German National Merit Foundation, Fulda.
- Globales Kapital und lokales Wissen. Börsen und Finanzjournalismus um 1870, 11 July 2011, Global History Colloquium, Prof. Sebastian Conrad, Free University of Berlin.

## Teaching and supervision

### Courses taught

- Geschichte des Eigentums [History of Property], autumn 2022, Proseminar, University of Zurich
- Racism and Anti-Racism in Post-War Europe, BA seminar, autumn 2022, University of Zurich
- Writing workshop for BA students, spring 2022, University of Zurich
- Geschichte des Eigentums [History of Property], autumn 2021, Proseminar, University of Zurich
- Staat und Geschichtswissenschaft im 20. Jahrhundert [The State und Historical Scholarship in the 20th Century], spring 2021, BA Seminar, University of Zurich.
- Die Neue Frauenbewegung [The New Womens' Movement], autumn 2020, MA Colloquium, University of Zurich.
- Sexualität und Kriminalität im 19./20. Jahrhundert [Sexuality and Criminality in the 19th and 20th Centuries], spring 2020, BA Seminar, University of Zurich.
- The History of Capitalism: New Approaches, autumn 2019, BA Colloquium, University of Zurich.
- Staat, Wissen und Regieren im 19. und 20. Jahrhundert [State, Knowledge and Governing in the 19th and 20th Centuries], autumn 2019, BA Seminar, University of Zurich.
- Theorie und Methoden der Geschichtswissenschaft [Theory and Methods of Historiography], spring 2019, BA Seminar, University of Zurich.
- 09/2015-08/2018: supervision of student papers and oral examinations as part of the MA module (Governance) Historische Grundlagen der Politik [Historical Foundations of Politics]. The module comprised four courses: Absolutism, From Secret Societies to Mass Parties, Constitutional History and The Great Depression.
- Online seminar (BA & MA) Deutungen des Kapitalismus im 19. und 20. Jahrhundert [Interpretations of Capitalism in the 19th and 20th Centuries], FernUniversität in Hagen, spring 2018.
- Seminar (BA & MA) Der New Deal in globalgeschichtlicher Perspektive [The New Deal in a Global Perspective], FernUniversität in Hagen, winter 2017/18.
- Seminar (BA & MA) Geschlecht und Arbeit im 20. Jahrhundert [Work and Gender in the 20th Century], FernUniversität in Hagen, spring 2017.
- Seminar (BA) Geschichte und Kultur. Eine Einführung [History and Culture: An Introduction] (with Prof. Thomas Sokoll und Dr. Fabian Fechner), FernUniversität in Hagen, spring 2017.
- Seminar (BA & MA) Antisemitismus im 19. Jahrhundert [Antisemitism in the 19th Century], FernUniversität in Hagen, winter 2016/17.
- Seminar (BA) Geschichte und Kultur. Eine Einführung [History and Culture: An Introduction] (with Dr. Uta Kleine und Barbara Schneider), FernUniversität in Hagen, winter 2016/17.
- Seminar (BA & MA) Geschichte der Wirtschaftskrisen [History of Economic Crises], FernUniversität in Hagen, winter 2016/17.
- Seminar (BA & MA) Der Staat und die Ordnung der Wirtschaft im 19. Jahrhundert [The State and Economic Order in the 19th Century], summer 2016.
- Seminar (BA) Geschichte und Kultur. Eine Einführung [History and Culture: An Introduction] (with Prof. Felicitas Schmieder und Dr. Fabian Fechner), summer 2016.
- Seminar (BA) Geschichte und Kultur. Eine Einführung [History and Culture: An Introduction] (with Prof. Thomas Sokoll und Barbara Schneider), FernUniversität in Hagen, winter 2015/16.

- Seminar (MA) The Other Great Divergence. Capitalism in North and Latin America, Free University of Berlin (with Prof. Michael Goebel), summer 2015.

## Supervision

- Laura Bär, Raus aus den Toiletten, rein in die Strassen! Collective Action Frame und kollektive Identität in den Anfangsjahren der Homosexuellen Arbeitsgruppen Zürich (BA Geschichte, FS 2023, Universität Zürich).
- Lazar Kablinovic, Sozialistische und marxistische Interpretation im Konflikt mit der strukturanalytisch-revisionistischen Interpretation. Die Geschichte der Geschichtsschreibung der Französischen Revolution als Konfliktfeld der Ideen (BA Geschichte, FS 2022, Universität Zürich).
- Dario Zmetnyy, Wer bin ich? Ratgeberliteratur und die mediale Aushandlung von Geschlechtsidentitäten und Geschlechtsselbstverständnissen in der „Lieben Marta“ zwischen 1980 und 1996. Eine diskursanalytische Betrachtung von Ratgesuchen und Antwortschreiben (BA Geschichte, FS 2022, Universität Zürich).
- Sophie Moosmann, Erinnerungen an die friedliche Revolution. Ziele junger Ostdeutscher im Vergleich mit den Forderungen auf den Transparenten vom 16. Oktober 1989 (BA Geschichte, FS 2022, Universität Zürich).
- Samira Kyra Zellweger, Zum Verhältnis vom weiblichen Körper und moderner Macht. Am Beispiel der Frauenzeitschrift Annabelle 1955 (BA Geschichte, HS 2021, Universität Zürich).
- Jan Zikeli, Von der „Überfremdung“ zur „Masseneinwanderung“. Die Entwicklung des Antieinwanderungsdiskurses in der Schweiz – ein Vergleich der Volksinitiativen 1970 und 2014 (BA Geschichte, HS 2021, Universität Zürich).
- Theresa Manz, Die Inszenierung weiblicher Körper in den neuen Frauenbewegungen. Feministische Öffentlichkeit und der politische Diskurs um Körper und Sexualität in der Ausstellung *Frauen sehen Frauen* im Zürcher *Strauhof* 1975 (BA Geschichte, HS 2021, Universität Zürich).
- Carla Emma Pfister, Experten für das Volkswohl. Gesundheitsberatung als ärztliche Relevanzstrategie: Eine Betrachtung von Friedrich Jacob Behrends Denkschrift unter Einfluss von A. J.–B. Parent-Duchâtelet (BA Geschichte, HS 2021, Universität Zürich).
- Emilia Lara León, 'So gehen wir kaputt'. Eine mediengeschichtliche Untersuchung von Zeichnungen der 'Buchenwaldkinder' (BA Geschichte, FS 2021, Universität Zürich)
- Lara Schadde, Zürcher Mord und Moral Panics? Die Gerichtsberichterstattung zum Fall des Frauenmörders Kaufmann 1926–1927 (BA Geschichte, FS 2021, Universität Zürich)
- Moira Pinkus, Vom Blockrandbau zur Gartenstadt. Der gemeinnützige Wohnungsbau in der Stadt Zürich 1919-1929 (BA Geschichte, FS 2021, Universität Zürich)
- Patricia Maria Dürr, Psychopathologie und Psychopathie in den 1970er- und 1980er-Jahre der USA. Ein Vergleich zwischen Expertendefinitionen und populärgeschichtlicher Darstellungen des Massenmörders Ted Bundy (BA Geschichte, FS 2021, Universität Zürich)
- Maria-Theresa Cypionka, Der aufgeklärte Absolutismus im Reich Habsburg, die Rolle des Militärs und dessen Modernisierung unter Maria Theresia (MA Governance, SoSe2018, FernUniversität in Hagen).
- Dieter Hann, Uniformen und Orden des deutschen Kaiserreichs aus kulturgeschichtlicher Sicht (BA Kulturwissenschaften, SoSe 2018, FernUniversität in Hagen).
- Marcel Gerber, Auswirkungen von Wahlrechtsreformen auf das Parteiensystem. Eine Untersuchung der entscheidenden Epochen im Zeitraum von 1871-1990 in Deutschland (MA Governance, SoSe 2018, FernUniversität in Hagen).



- Simone Koch, 'Mit uns zieht die neue Zeit' – die 2. Arbeiterolympiade 1931 im roten Wien und die Arbeiterkulturbewegung (BA Kulturwissenschaften, WS 2017/18, FernUniversität in Hagen).